

**MESSAGE DE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST
À LUZ DE MARIA
21 JUILLET 2024**

Chers enfants bien-aimés,

**JE VOUS AIME D'UN AMOUR PROFOND
ET JE VOUS GARDE DANS MON SACRÉ CŒUR.**

Enfants bien-aimés,

**JE VOUS TIENS DANS LA PAUME DE MES MAINS (cf. Is. 49, 16), DANS LESQUELLES
PERSONNE NE SERA PERDU.**

Je vous tiens dans la paume de Mes Mains et si quelqu'un veut quitter Mes Mains librement, il peut le faire. Vous êtes Mes enfants et vous avez donc le libre choix de rester à Mes côtés ou de prendre d'autres chemins en dehors de Moi.

Je suis peiné par les actions débridées de cette génération....

Je suis peiné de vous voir vous égarer, et pourtant Je vous permets de choisir, car certains reviendront à Moi au bout du chemin.

Oui, Je vous appelle sans cesse à l'observance des Commandements, des Sacrements, des Œuvres de Miséricorde (1) et surtout à rester attachés à Ma Très Sainte Mère, Reine du Ciel et de la Terre.

VOUS VOUS TROUVEZ AU BORD DU PRÉCIPICE...

**JE VOUS VOIS TOMBER UN PAR UN CAR VOUS NE M'AVEZ PAS ÉTÉ FIDÈLES ET
VOUS AVEZ CÉDÉ À DES IDÉOLOGIES QUI ME MINIMISENT EN TANT QUE DIEU.**

Enfants bien-aimés, cette faiblesse qui vous conduit à vous éloigner de Moi et à en venir à ne pas me reconnaître comme Dieu, est ce qui vous amènera de plus en plus à donner à l'Antéchrist l'honneur et de la gloire que vous m'avez refusés. En le voyant ressusciter les morts, en le voyant faire des miracles et guérir les malades, vous l'appellerez Dieu et m'oublierez (cf. Apoc. 13:3-10).

Vous aurez horreur de Moi, vous aurez honte d'être appelés Mes enfants : on vous interdira de vous appeler chrétiens. On commettra de graves sacrilèges afin d'adorer l'Antéchrist et on le suivra partout où il ira. Vous vous prosternerez devant Lui et vous Lui donnerez votre âme ; c'est ce qu'on vous demandera de faire, de Lui donner votre âme.

Mes enfants se livreront ainsi aux actes d'ingratitude les plus cruels qu'ils puissent commettre. Ils se transformeront en persécuteurs de leurs frères et sœurs, allant jusqu'à livrer les innocents entre les mains des méchants pour plaire au pouvoir du méchant (cf. Mt. 10, 21-22).

CE QUI PRÉCÈDE EST DÉJÀ ORCHESTRÉ, il manque l'exécution de ce plan macabre qui se prépare depuis longtemps. Tout cela se produira à cause d'un tel affaiblissement de votre corps spirituel par le péché, qui vous a affaiblis dans la foi.

Petits enfants bien-aimés, les luttes se poursuivent sous vos yeux : les uns reprochent aux autres le désastre dans lequel vous vivez et qui deviendra pire et plus fort à chaque instant.

Comme par le passé, on a construit une grande Tour de Babel et on l'a multipliée dans tous les pays et en tous lieux, avec la circonstance aggravante de dire que c'est pour vous permettre de mieux communiquer (cf. Gn 11, 1-9). Ils vous ont fait beaucoup de mal, vous exposant aux radiations vingt-quatre heures sur vingt-quatre.

Le mal a envahi la vie de Mes enfants si naturellement qu'il ne semble pas vous avoir causé tant de mal. C'est ainsi que le mal s'est incrusté en vous, vous trompant d'une manière ou d'une autre.

Mes bien-aimés, les éléments se trouvent en rébellion contre le genre humain. La Terre, le berceau de Mes enfants, tremblera si fort que certains endroits ne seront plus assez stables pour que Mes enfants puissent y vivre.

GARDEZ VOTRE PAIX ET RECONNAISSEZ QUE VOUS N'AVEZ AUCUNE ASSURANCE EN CE MOMENT EN TANT QU'HUMANITÉ. C'EST MOI SEUL, QUI « SUIS QUI JE SUIS » (Ex. 3, 14), QUI VOUS DONNE LA SÉCURITÉ.

Enfants, vous avez réussi à vous convaincre de la facilité avec laquelle, en un instant, vous en viendrez à tout perdre. C'est pourquoi Je vous ai appelés à la vraie sécurité, en étant Mes enfants et en gardant une foi forte et ferme.

Priez, Mes enfants, priez pour que vous soyez fermes dans la foi.

Priez, Mes enfants, priez et plongez dans les Saintes Ecritures pour Me connaître et Me reconnaître.

Priez, Mes enfants, priez pour toute l'humanité, pour ceux qui souffriront le plus.

Priez, Mes enfants, priez, les eaux des mers continueront à menacer Mes enfants : restez prudents.

Priez, Mes enfants, priez, obéissez et soyez sages.

Mon Peuple bien-aimé, on continuera à souffrir en Asie et en Afrique à cause des phénomènes naturels. Soyez prudents, Mes enfants, soyez prudents !

**CE TEMPS EST TRÈS DANGEREUX...
JE VOUS INVITE À M'ADORER DANS LE SAINT SACREMENT OÙ JE VOUS
ATTENDS AVEC UN AMOUR ÉTERNEL.**

Les grands conflits qui pèsent déjà sur l'humanité exigent la prière, la réparation et l'offrande de chacun de Mes enfants pour que vous restiez fermes.

MON DÉSIR EST QU'IL N'Y AIT PAS DE DIVISIONS ENTRE FRÈRES (2), ce ne sont pas des temps pour les divisions, ni pour les intrigues entre frères, ni pour les rivalités, ni pour l'orgueil, ni pour l'arrogance.

MES ENFANTS SONT AIMÉS DE MOI, MAIS ILS NE SAVENT PAS TOUT, PARCE QUE « JE SUIS QUI JE SUIS » ET QU'IL N'Y A PERSONNE DE PLUS GRAND QUE MOI.

Le temps vient où vous vous retrouverez face à vous-mêmes et chacun de vous regardera comment il a vécu et comment il a été par rapport au Commandement de l'amour du prochain (3).

Je vous bénis, Mes enfants, Je vous invite à vous préparer : vous savez comment, ainsi vous ne serez pas surpris par le mal.

Vous êtes Mes enfants, Je vous aime tous.

Ma Miséricorde est infinie, Je pardonne le plus grand pécheur s'il vient à Moi repentant. Je désire que vos mains soient remplies d'œuvres et d'actions dans Ma Volonté.

Mon Cœur vous attend avec un Amour Éternel.

Votre Jésus

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ.
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ.
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ.**

(1) [Sur les commandements, les sacrements et les œuvres de miséricorde :](#)

(2) [Sur l'unité du Peuple de Dieu :](#)

(3) [Livret à télécharger : Le grand avertissement de Dieu à l'humanité :](#)

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs,

Notre Seigneur Jésus-Christ nous aime avec un Amour Éternel. Cela m'amène à me souvenir de Jérémie 31, 3 :

« Il y a longtemps que Yahvé s'est manifesté à moi en disant : Je t'ai aimé d'un amour éternel, c'est pourquoi J'ai prolongé Ma miséricorde à ton égard. »

Frères et sœurs, avec ce même amour dont nous sommes aimés de Dieu, nous devons aimer Dieu, dans ces moments qui nous rapprochent également de l'apparition de l'Antéchrist.

Avec l'accélération de tant de moments de douleur pour l'humanité, nous nous rapprochons de l'Antéchrist, dont nous parle Notre Seigneur Jésus-Christ. Il nous parle aussi de l'Illumination des consciences, que certains ont oubliée et qui s'approche de nous également.

Frères, l'humanité est à l'agonie dans sa propre boue, mais avec l'Amour Éternel de Notre Seigneur, nous possédons la Miséricorde Divine qui nous est toujours ouverte.

Ne pensons pas que l'on puisse passer sa vie à pécher et se repentir à la fin, car nous ne connaissons ni le jour ni l'heure, c'est pourquoi nous devons vivre chaque jour comme si c'était le dernier.

Avec la force de cet Amour Éternel de Dieu, continuons à implorer Sa Divine Miséricorde.

Amen.